Colectivos de España y Francia apoyan el Canfranc

CANFRANC. Asociaciones españolas y francesas en defensa del ferrocarril reivindicaron el uso del tren en Canfranc, durante la celebración en esta localidad durante el fin de semana de las IX Jornadas de la Coordinadora Estatal en Defensa del Ferrocarril Público, que agrupa a plataformas, foros y redes ciudadanas de toda España que promueven el transporte sostenible a través de este medio.

En el encuentro se debatió sobre la situación del ferrocarril en Europa y sobre la reapertura del Canfranc. Entre las conclusiones, los asistentes destacaron que "el canfranero es un ferrocarril de futuro y que su reapertura no depende de una decisión económica, sino política". Además, añadieron que "este histórico ferrocarril podría volver a cruzar la frontera por 60 millones de euros, de los cuales la mitad los aportaría Francia, que ya ha mostrado su disposición, y los otros 30 tendría que pagarlos España".

Las jornadas se clausuraron ayer al mediodía con un acto reivindicativo y la lectura del 'Manifiesto de Canfranc', que tuvo lugar en la estación internacional.

L. ZAMBORAÍN